

被爆者とともに、核兵器のない平和で公正な世界を —人類と地球の未来のために—

膨大な軍事費を、新型コロナ対策の充実へ

私たちはいま、新型コロナウイルスの脅威にさらされています。これまで人類が経験したことがない深刻な影響をもたらしています。こうしたなか、新型コロナ対策とその影響のもとで人々の生活と暮らしが大変な事態となっています。しかしながら、約 190 兆円（2019 年）もの巨額の資源が軍事費に費やされ、アメリカなど核保有国は使いやすい新たな核兵器の開発、既存の核兵器の近代化などを進め、現在も 1 万 4000 発の核兵器の脅威のもとで私たちは生活しています。

日本政府は、米国製兵器の「爆買い」ではなく、新型コロナ対策を中心とした施策にもっと予算を使うべきです。世界で唯一の戦争被爆国として、核兵器禁止条約に率先して調印・批准すべきです。核兵器廃絶実現へ、「ヒバクシャ国際署名」にご協力ください。

核兵器禁止へ声をあげよう

「核兵器のない世界」へ、揺るぎない流れがあります。5 月 19 日、新たにベリーズが批准書を国連事務総長に寄託し、核兵器禁止条約の 37 番目の批准国となりました。発効に必要な 50 か国まであと 13 です。核兵器に関わるあらゆる活動を禁止する条約への支持は圧倒的です。この流れを後押しする「ヒバクシャ国際署名」にご協力ください。



全国で平和行進が広島・長崎
へ向けとりくまれています。
SNS を通じて、被爆者の
願いを世界に発信。



「ヒバクシャ国際署名」
は QR コードから署名
できます！



国連認証 NGO・原水爆禁止日本協議会(日本原水協)
Tel.03-5842-6031 HP <http://www.antiatom.org/>

原水爆禁止大阪府協議会(大阪原水協)
Tel.06-6765-2552 HP <http://www.osk-gensuikyo.jp/>